

Farbenfrohe Werke

Ausstellung von Acrylgemälden bei der katholischen Familienbildungsstätte Saarbrücken

SAARBRÜCKEN Die Katholische Familienbildungsstätte Saarbrücken, zeigt von 13. Juni bis Ende August im Johannes Foyer, Ursulinenstraße 67, eine Ausstellung mit Acrylgemälden der Künstlerin Billy Bärdeg.

In ihrer Ausstellung „Gemeinsam durch die bunte Welt“ präsentiert sie einen Querschnitt ihrer farbenfrohen Werke, die oft den Betrachter zum Schmunzeln bringen und viel Liebe zum Detail beinhalten.

Die Vernissage der Ausstellung ist am Mittwoch, 12. Juni, um 18 Uhr.

Die Öffnungszeiten der Ausstellung sind montags bis freitags, 8 bis 17 Uhr. red./sh



„Die Froschkönigin“ heißt dieses Bild von Billy Bärdeg.